

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

En cette période des camps, voici quelques belles citations de Baden Powell, adressées aux guides et aux scouts du monde entier.



1° « Puisque Dieu a donné aux garçons une énergie sans bornes, un esprit curieux et enthousiaste, un cœur sensible, une imagination débordante, c'est à vous d'en faire pleinement usage au lieu d'étouffer ces dons. »

2° (Aux chefs de patrouille) « Il ne sert à rien d'avoir un ou deux types épatants et le reste formé d'individus qui ne valent rien. Il faut vous appliquer à ce qu'ils soient tous à la hauteur. Le plus important pour cela, c'est l'exemple que vous donnerez vous-mêmes : ce que vous ferez, vos éclaireurs le feront aussi. Montrez-leur que vous savez obéir à des ordres (...) Mais rappelez-vous toujours que vous devez prendre la tête du mouvement et non pas pousser par derrière. »

3° « Rester immobile ne sert à rien. Il faut choisir entre progresser ou régresser. Allons donc de l'avant et le sourire aux lèvres. »

4° « Dans chaque garçon, il y a au moins 5% de bon. À vous de le découvrir et de l'épanouir jusqu'à 90 ou 95%. »

5° « L'homme qui est aveugle aux beautés de la nature a perdu la moitié du plaisir de vivre. »

6° « La bonne volonté est la volonté de Dieu. »

7° « Le bonheur ne vient pas à ceux qui l'attendent assis. »

8° « Riez tant que vous pouvez, cela fait du bien. Toutes les fois que vous pouvez rire de bon cœur, allez-y. Et faites rire les autres autant de fois que possible aussi, cela leur fera du bien. Si vous êtes dans la peine, ou dans l'embarras, forcez-vous à rire. Si vous vous rappelez ce conseil et que vous le suivez, vous verrez que cela fait vraiment une différence. »

9° « La meilleure manière d'atteindre le bonheur est de le donner aux autres. »

10° « Soyez toujours prêts à vivre heureux et à mourir heureux. Soyez toujours fidèles à votre promesse d'éclaireur même quand vous aurez cessé d'être un enfant - et que Dieu vous aide à y parvenir ! » (Dernier message de Baden Powell)